

RESUMEN DE LA II ASAMBLEA GENERAL DEL COMITÉ PERMANENTE SOBRE EL CATASTRO EN IBEROAMÉRICA (CPCI)

En la ciudad de La Antigua (Guatemala), entre los días 24 a 28 de noviembre de 2008 tuvo lugar la II Asamblea General del Comité Permanente sobre el Catastro en Iberoamérica (CPCI) enmarcada dentro del Encuentro sobre "Avances en el Catastro como Herramienta de Cohesión Social en América Latina".

La reunión se celebró en el Centro de Formación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Constitución de la Asamblea: El Sr. Presidente, Ignacio Durán, dio la bienvenida y agradeció su presencia a los asistentes a esta sesión de constitución que cuenta con la asistencia de los representantes de 12 países, del total de 19 países que se integran en el Comité, así como 21 instituciones socias, de un total de 47 que fueron convocadas.

Ratificación de nuevos socios: Entre las actividades recogidas en el programa del encuentro, estaba para el día 24 de noviembre, la ratificación de 5 instituciones nuevas que habían solicitado la incorporación al CPCI. En virtud de lo dispuesto en el art. 3.8 de los Estatutos se acordó, por los miembros allí presentes, validar el ingreso de las siguientes instituciones:

- Dirección de Sistemas de Información y Catastro de Antioquia (Colombia).
- Servicio de Catastro y Avalúos de la Intendencia Municipal de Montevideo (Uruguay).
- Subdirección de Catastro municipal de Santiago de Cali (Colombia).
- Programa Nacional de Administración de Tierras (Panamá).
- Instituto Geográfico Nacional "Ing. Alfredo Obiols Gómez" (Guatemala).

Se dio la bienvenida a las nuevas instituciones, quedando de manifiesto la consolidación de este foro de instituciones catastrales iberoamericanas desde que se creó en mayo de 2006. A fecha de hoy el Comité lo integran 56 socios (52 miembros y 3 observadores, además de 3 instituciones de ámbito internacional).

Actividades del CPCI: Una las cuestiones tratadas en la Asamblea, fue una visión general del portal del Comité www.catastrolatino.org que en junio de este año publicaba su nueva versión. El Presidente emplazó a todos para que visitaran las secciones de la Web y contribuyeran al suministro de contenidos que sean de interés para la actividad catastral.

Otro de los asuntos expuesto, fue la publicación para el primer trimestre de 2009 del Libro sobre Sistemas de Valoración Inmobiliaria en América Latina.

- VOCALÍA DE SURAMÉRICA: Dirección Nacional de Catastro (Uruguay)
- VOCALÍA DE MESOAMÉRICA: Instituto Geográfico y del Catastro Nacional (Centro Nacional de Registro de El Salvador)

Y sin más asuntos que tratar se levantó la sesión a las 16:30 horas, con el relevo de los miembros y la proclamación de la nueva Junta Directiva.

El día 28 de noviembre, en la clausura del Encuentro, D. Iván Darío Gómez Guzmán, Director del Instituto Geográfico Agustín Codazzi de Colombia y nuevo Presidente del CPCI, hizo una presentación del Plan de Trabajo del Comité para el periodo de duración de su mandato.